

LIBERTAD VIGILADA

PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENERAL

www.drcriminal.es // drcriminal@gmail.com



FOTOFINISH



LOS PUNTOS SOBRE LAS UVES

El fontanero es nefasto

A ver si me aclaro: ahora resulta que si haces un *scrache* a un político incompetente o le llamas tonto a un policía que te esté arreando porrazos simplemente porque a él le parece, te pueden caer 600.000 euros de multa. Vamos que si haces un *scrache* a un soplagaitas de esos que se creen importantes porque son diputaditos después de que te hayan desahuciado, estás haciendo el memo porque igual te sale más barato, directamente, comprarte un piso nuevo, con jardín y piscina comunitaria. También te quitan cuatro puntos y te cascan 200 euros de multa si tiras una colilla desde un coche, pero si derramas 70.000 toneladas —que se dice pronto— de petróleo al mar no te pasa absolutamente nada. O sea, o no tenemos arreglo o el fontanero es nefasto.

CANCIONCILLAS SIN INTENCIÓN

Señala Belén Esteban, que ahora está rehabilitada, que con las sombras de Grey se vería desatada. Con un tío así, nos dice, segura estoy de que vibro, y no con aquel torero; y ahora va y escribe un libro. Resulta desconcertante que gente con tanta suerte, sin beneficio ni oficio, tenga riqueza, ¡qué fuerte! Que sin saber nada hacer se pueda vivir de balde lo logran en el mundo el *president* y el alcalde. Qué sensación da que te quieran empujar, es horrible.

Comunicat PSIB

Que es sàpiga que si les primàries no en surten com toca, es convocaran secundàries, i així successivament

Immediatament, però.

FLASHES INFORMATIVOS

Rajoy cree que la vagancia no es intrínsecamente mala

En la calle del Miracle —nunca mejor dicho— comienzan a salirle amigos de toda la vida a Aina Calvo. Los observadores observan que el hambre da muchas cornadas.

Montoro asegura que en España han subido los salarios. Los expertos han recomendado al ministro que recoja datos también fuera del Congreso y del Senado.

Valdés, portero del Barça, se rompe un gemelo en un partido de la selección después de que la prensa deportiva barcelonista estuviera dando la brasa para que Del Bosque lo pusiera en lugar de Casillas. Diego López, encantado.

El pobre Bárcenas, obligado a subsistir en prisión con 400 euros al mes. Otro insolvente, el cara dura de Díaz Ferrán, también suplica por su manutención. Los expertos creen con el patrimonio oculto de ambos pájaros se acabaría el hambre en África.

Iñaki Urdangarín intenta un trato con la fiscalía para que no le condenen a más de dos años y así no tenga que entrar en la cárcel. Los observadores observan que después de ver cómo ha tratado el Tribunal Supremo a Matas y de valorar la sentencia del Prestige, don Iñaki se cree que todo el monte es orégano... y tiene toda la pinta.

FRASEANDO



¡VIVA EL VINO!
Un tal Mariano Rajoy ha precisado: "Ahora las cosas están un poco mejor que hace dos años".
600.000 parados más; este tío sólo parece ser consecuente con su exclamación ¡Viva el vino!

POCAS OPCIONES
Nuria Llagostera, tras dar positivo: "No sé como entró la metanfetamina ha en mi cuerpo". *Pues no tenemos tantos agujeros u orificios. Las opciones son muy limitadas*

EXEMPLEADO
El conseller de Economía, el exmpleado de Vicente Grande, Joaquín García, ha señalado: "En el concurso del casino son los técnicos los que decidirán la mejor oferta". *No añadió nada acerca de los niños, que vienen de París.*

LLEGAR A LA GENTE
La agencia publicitaria del anuncio de la Lotería de este año opina: "Hemos conseguido llegar a la gente". *En la misma medida que lo consiguió Jack el Destripador, claro.*



ENTREVISTA VIRTUAL

Francisco Camps

"Si no estoy en casa, estoy en misa"

- Don Francesc
- No me insulte y llámeme por mi nombre...
- Don Francisco...
- Ahora va usted bien.
- Qué bien que le encuentro, porque dar con usted no es sencillo.
- Es que soy una persona con mucho movimiento.
- La policía judicial no pudo dar con usted la semana pasada...
- Seguro que buscaron mal.
- ¿Lee usted periódicos?
- A diario...
- ¿Ve usted la televisión?
- Constantemente...
- ¿Escucha usted la radio?
- Sin descanso...
- ¿Cómo no se enteró entonces de que el juez Castro quería tomarle declaración?
- Me enteré de que ese juez quería tomar declaración a un tal Francisco Camps. Tipos con ese nombre debe de haberlos a decenas, y a mí nadie me dijo nada.
- Pues dicen que le llamaron...
- Escucharé el contestador... si me acuerdo de cómo se pone en marcha.
- Pero a ver, ¿dónde estaba usted, alma de Dios?
- Precisamente, cuando no estaba en mi casa estaba en misa.
- Ya, ya le vi en las fotos, todo trajeado...
- Sí. Me pongo un traje hasta para dormir por las noches. No se imagina usted el excedente que tengo en el armario.
- Parece, hablando de otra cosa, que le van a permitir declarar por escrito...
- Bueno eso han dicho. Espero que me dejen declarar en presencia de un jurado popular...
- ¿Perdón?
- Soy un firmísimo defensor del uso de los jurados populares. Los jueces, con tanto indicio, tanta prueba, tanta instrucción y tanto código penal se acaban liando.
- ¿Qué tal su relación con su antiguo mentor, Eduardo Zaplana?
- Mi relación con ese indeseable es correcta. Y mi mentor ha sido siempre Rita Barberá.
- Querrá decir mentora, no mentor...
- Bueno, sí. Vale.
- Una curiosidad, ¿cómo sienta un traje que cuesta 12.000 euros?
- Depende de la percha, no del traje, por caro que éste sea. A usted, por ejemplo y sin ir más lejos, no le sentarían bien.
- ¿Cuál es el futuro de su carrera política?
- Pues no sé. Por que con estos líos de la CAM no sé si me podré colocar como Zaplana. Algo se le ocurrirá a Mariano.